



Der gestrige Jugendspieltag stand unter dem Motto „Alkoholfrei Sport genießen“, gefördert durch die Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung. Mit alkoholfreien Cocktails, einer Tombola und leckeren Waffeln unterstützen unsere Mannschaften und unser Verein dieses Motto! Auch die Gästemannschaften standen für ein gemeinsames Foto hierfür gerne bereit!

Auf dem Spielfeld beendeten unsere Mädels am gestrigen Spieltag gegen Eggenstein das Sportjahr 2022 mit einem 25:25. Auch wenn es sich auf der einen Seite wie ein Punkverlust angefühlt hat, so ist letztendlich jedes nicht verlorene Spiel doch ein Punktgewinn!

Vor allem nach einem gelungenen Start, bei dem man mit 5:1 in Führung gehen konnte schien es ein perfekter Tag werden zu können. Allerdings war zu diesem Zeitpunkt noch eine knappe dreiviertel Stunde zu spielen.

Zehn Minuten benötigten die Spielerinnen aus Eggenstein, um sich Tor um Tor heranzuarbeiten. Und in der 16. Minute zum 9:9 auszugleichen. Unsere Mädels hatten in dieser Phase Probleme, den anfänglichen Schwung weiter in sichere Tore umzumünzen.

Ab diesem Zeitpunkt entwickelte sich ein äußerst spannendes Spiel wo die Führung immer wieder wechselte. Keiner Mannschaft gelang es wirklich, sich deutlich abzusetzen.

Mit einem verwandelten 7m zum 25:24 für die SG 18 Sekunden vor Schluss wähte man sich schon auf der Siegerstraße. Vor allem, weil es auch gelang in der regulären Spielzeit kein Torwurf mehr zuzulassen. Jedoch musste man noch mit dem Schlusspfiff einen Freiwurf für die Eggensteiner Gäste hinnehmen. Dieser fand dann unglücklicherweise den Weg durch die Hände des Blocks in die linke obere Ecke des Tores.

In Anbetracht der ständigen Führungswechsel war es unterm Strich ein für beide Seiten verdienter Punkt.

So wie man gegenüber dem Hinspiel gegen die Nachbarn aus Eggenstein, welches mit 19:13 verloren ging, mit dem Unentschieden gestern eine deutliche Steigerung erkennen konnte, so zeigt sich auch für die gesamte bisherige Saison ein stetiger Aufwärtstrend. Mit diesem Gefühl, dass es von Spiel zu Spiel Fortschritte gibt, lässt es sich beruhigt in die Winterpause gehen. Und mit neuem Elan werden wir im neuen Jahr frisch motiviert die anstehenden Herausforderungen angehen und auch meistern!!!

Vielen Dank auch allen Eltern und Helfern im Hinter- und Vordergrund für die Unterstützung in diesem Jahr. Und euch allen gesegnete Feiertage und einen guten Rutsch!





